

mand au Reichsrath, probablement soudoyés par le clan d'Israël (*is fecit cui prodest*), s'étaient bornés à l'action politique. Avec l'aide de leurs amis les radicaux et les socialistes, ils s'étaient appliqués et ils ont réussi à détraquer les rouages de la machine gouvernementale, si bien que le Reichsrath autrichien n'est plus guère qu'une entité chimérique, fictive, et que, sans la présence du paragraphe 14 de la constitution, la vie politique serait tout bonnement arrêtée en Cisleithanie.

Réduits à une inaction forcée, Wolf et Schœnerer n'ont rien trouvé de mieux à faire que de s'en prendre à l'Église catholique et à provoquer une apostasie générale au profit du protestantisme.

Ils ajoutent en effet : « Allemand est synonyme de protestant, de luthérien, *deutsch sein ist lutherisch sein.* » Affirmation absolument mensongère, contre laquelle les catholiques de Vienne ont voulu élever une haute et solennelle protestation.

OBITUAIRE

A Montréal, M. l'abbé PIERRE GIROUX, curé de Saint-Hubert, décédé le 27 mars.

(Société d'une messe et Caisse Eccl. de Montréal).

A Saint-Joseph des Cèdres, M. l'abbé GÉDÉON WATIER, ancien curé de Saint-François de Sales, décédé le 29 mars.

(Société d'une messe et Caisse Eccl. de Montréal).

A la Pointe à Gatineau, (Ottawa), M. l'abbé ISIDORE CHAMPAGNE, curé, décédé le 7 avril.

A Albi, S. G. MGR l'archevêque FONTENEAU, décédé le 7 avril.
